

オアシススケッチ



太極拳世界大会で優勝

11月4日と5日に台湾の台北市で開かれた「第1回世界太極拳大会2006」で飯塚慧さん(福住)が「Man A Group」の部で個人優勝に輝きました。

飯塚さんは「9年前から健康のために夫婦で太極拳を始めました。優勝できたことはとてもうれしい。太極拳は脳の働きを良くし、老化防止になりますので皆さんもぜひやってみてください」と話していました。



石井めぐみさん講演

11月11日、エスぺランス丸山で福祉講演会(阿久比町社会福祉協議会主催)が開かれました。

講師に女優の石井めぐみさんを迎え「やさしい街 やさしい人」と題して講演が行われ、重度障害を抱えた長男(7年前に亡くなる)との生活を振り返りながら「困っていそうな人を見かけたら、立ち止まって目を合わせてください。障害者が街の中に出やすい環境づくりをすることが大切です」と話していました。



ボーリングで全国大会出場

11月8日、第39回全日本実業団ボウリング選手権大会(11月17日~19日福岡県福岡市で開催)に出場する高本正子さん(矢口)が、出場の報告に町長室を訪れました。

高本さんは愛知製鋼のチームに所属し「5人チーム戦」に出場します。「大会には8回目の出場となりますが、今回は優勝をねらって頑張ります」と抱負を話していました。



地域の人へ感謝の気持ち

11月10日、南部小学校で「大好き!お米収穫祭」が行われました。

南部小5年生の児童は総合的な学習で米作りに取り組みました。児童たちは防犯パトロールや見守り隊として活動を続ける地域の人などに「おかげさまの感謝の気持ちを表したい」と収穫祭を企画しました。

愛知県農村生活アドバイザーの指導を受けて五平餅とおこしものを作り、この日集まった約30人に振る舞いました。



スポーツ村野球場で、グラウンドゴルフ

11月15日、阿久比町老人クラブ連絡協議会グラウンドゴルフ大会がスポーツ村野球場で開かれました。

広いグラウンドで老人クラブの皆さんは心地よい汗を流していました。

大会結果は次のとおりです。(敬称略)

赤ゾーン優勝 鈴木好夫(棕岡)、同準優勝 的場 栄(宮津団地)、青ゾーン優勝 松下孝安(宮津)、同準優勝 長谷部清(白沢台)、総合優勝 鈴木好夫(棕岡)



園児がミカン狩りを楽しむ

11月10日、草木保育園児85人が保育園近くの農家の招待でミカン狩りに出掛けました。

今年は裏年でミカンの生りは少ないが、9月に気温が高かったため甘味は多いとのこと。園児たちはミカンを支から手でもぎ取り、「おいしいよ。すごく甘いわ」と言いながらミカンを味わっていました。